

# Aquí Son Ellos

Por DIANA

Un periodista que escribe una vez por semana, parece que no tiene mucho tema de Frontón, pues siempre, bien sea al principio o al fin de sus crónicas, habla de lo mismo. El zaguero Larrañaga es el que carga con el "paquete", porque se ha dado por meterte con él. ¿Por qué no se meten con un zaguero de primeros partidos? Porque como no es figura, no tiene envidias y Larrañaga, aunque a Ud. le dé por decir sandeces, no deja de ser todo un Señor zaguero. Tu saber, Larrañaga, que todos te conocemos y sabemos que eres incapaz de hacer semejante bajeza. Si este periodista se ha propuesto hablar siempre mal de ti, es lo que menos debe importarte; todos sabemos que lo hace con mala idea. Por lo tanto ¡ni caso!

El dia 19 este mes se empiezan las obras del nuevo Frontón de Acapulco. Se rumorea que irá como Intendente Napoleón de los Santos.

El conjunto Vasco Los Xey se encuentran actualmente en Caracas, Venezuela, triunfando como de costumbre y, afortunadamente, los tendremos entre nosotros a principios del mes entrante.

El martes fué operado del menisco el conocido Felipe Alonso; haremos votos por su pronto y total restablecimiento.

Después de tan quince días de castigo, re-apareció el delantero Aquilino Elorduy.

Totolo Urrutia ha terminado de construir una casa en Ondárroa, España, con un valor de \$60,000.

La semana próxima saldrán rumbo a Acapulco, el matrimonio Martínez, con su preciosa niñita, y la esposa de Chiqui, de los Xey. Buen viaje.

Hace unos días apareció una fotografía en un diario capitalino de unos gorilas, y el periodista que escribió el pie, queriendo hacerse gracioso, los comparó con los pelotaris, decía así: "Los pelotaris en el Parque Asturias". Esto demuestra muy poca educación, también nosotros, si quisiésemos, podríamos poner cosas más desagradables; pero, afortunadamente, todavía nos queda un poco de buen gusto.

Miquelito Oncindia salió rumbo a España hace unos días. Estará de regreso en el mes de Septiembre.

El pelotari Nájera, cada día más simpático

y más amable. Es uno de los chicos más finos del Frontón.

José Francisco Urcola, recibió el dia de su cumpleaños infinita de regalos; entre otros, un precioso encendedor y una pitillera. Pero José Francisco supo corresponder a todas estas atenciones con una magnifica cena y los que, por desgracia, no pudimos asistir, tuvimos obsequiados con ricos chocolates.

Vicente Irondo, tan pronto como llegó a Tijuana se compró un Chevrolet 50.

Gabriel de Pablo mejorando de su lesión. Dejamos verlo pronto en la cancha dando sus acostumbrados buenos partidos.

Ermua I se encuentra delicado hace unos días. Hacemos votos por su pronto y total restablecimiento.

Gregorio Pradera está "viudo" desde el dia 25 de Mayo. Su esposa e hijos se encuentran en la Habana pasando una temporada.

El joven Uriarte, recién llegado de España, debutó el martes; pero en el partido del debut no se puede juzgar a ningún pelotari. Animo Uriarte y a darle fuerza.

Vicente Ibaibarriaga, Ermua II, cada dia más formal y pensando que ya se le acerca la hora de presentarse en la Vicaría. ¡Enhorabuena, Ermua!

Federico Sento Tomás el delantero Mexicano que actualmente se encuentra en Tijuana, también estrenó su Ford 50. ¡Será cosa de irse a Tijuana para poder estrenar un coche!

Mucho nos alegramos que se encuentre restablecido de su operación el Dr. Ceballos.

Ignacio Echeverría se ha propuesto no engordar y no falla un solo dia sus entrenamientos en el parque Asturias.

Otro que tampoco falta al parque es el simpático Tito Sarazúa, quien ya ha adelgazado diez kilos.

Antolín Arriola, lesionado del brazo derecho, empezó a ensayar pero con tan mala suerte que sintió nuevamente el dolor.

Paco Ubeda arralló en el partido del dia 31 de Mayo a base de saques.

Mario de la Paz, lesionado de la muñeca. Parece que estos días se encuentra mejor, de lo cual nos alegramos mucho.

Un grupo de pelotaris ha organizado una comida a base de setas, y piensan invitar al Intendente Dn. Felipe Unzueta, con la condición de que las cocine él, porque nos consta que tiene especialidad en preparar setas y ensaladas. ¡De acuerdo, Dn. Felipe?

Antolín Echeverría se encuentra en una racha estupenda, lo mismo que Paco Posada, Guara, Ermua II y otros.

Larrañaga ha recibido una medalla de Nuestra Señora de Guadalupe, junto con una carta sin firma. El joven zaguero, como no sabe a quien dar las gracias, lo hace por nuestro conducto, para que la persona que ha tenido la amabilidad de enviarsela, sepa que la llevará siempre, como se lo pide en su carta.

La semana pasada hizo su debut en el Frontón México la encantadora Amandita, hermana de Esmeralda. Fué todo un éxito y causó sensación a todo el público por su maravillosa voz y su estilo tan gracioso. Como es natural, ha sido preparada por su hermana Esmeralda y, como dice el refrán, "De tal palo tal astilla". Felicidades a las dos grandes artistas.

Se encuentra en la Habana, pasando una temporada en compañía de su familia, el zaguero Rodríguez II.

Sigue mejorando de su lesión Isidoro Salamendi. Nos alegramos mucho.

Joaquín Arratibel espera debutar uno de estos días. Ya empezó a ensayar y los que lo han visto jugar nos aseguran que es un buen pelotari.

Manolo Martínez empezó a ensayar, pero ha tenido que suspender sus prácticas debido a una dislocación en la cadera. Afortunadamente, ya se encuentra mejor.

Damos nuestro mas sentido pésame a la familia Oscariz, por tan irreparable pérdida y rogamos por su eterno descanso.

AGUR.

PÁGINA ONCE